

**V. Anuncios****B. Otros anuncios oficiales****MINISTERIO PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA Y EL RETO DEMOGRÁFICO**

- 45581** *Anuncio de la Comisaría de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Ebro sobre la resolución de modificación de una concesión de un aprovechamiento de aguas públicas subterráneas en el término municipal de La Puebla de Castro (Huesca).*

Por resolución de esta Confederación Hidrográfica del Ebro de fecha 29 de septiembre de 2025, se otorga a Comunidad de Regantes de la Fuente del Corán, la modificación de la concesión de un aprovechamiento de aguas públicas derivadas de un pozo ubicado en la margen derecha del río Ésera, fuera de zona de policía de cauces, en la masa de agua subterránea 041|Litera Alta, en La Puebla de Castro (Huesca), inscrito en la Sección A, Tomo 81 y Hoja 191 del Registro de Aguas, de manera que se modifica la superficie y el caudal, disminuyendo, pasando a tener el aprovechamiento modificado una superficie de 8,9228 has y un caudal continuo en el mes de máximo consumo (junio) de 3,185 l/s. y con sujeción a las condiciones que figuran en la resolución citada.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 10 de octubre de 2025.- La Jefa del Área de Gestión del Dominio Público Hidráulico, M<sup>a</sup> Cruz Pintor Ruano.

ID: A250057107-1